

Notre engagement

Dialogue contradictoire

La Suisse est une société de l'information où la communication sans fil joue un rôle toujours plus important. Nous proposons des réseaux sans fil d'excellente qualité et nous faisons tout notre possible pour répondre aux questions sur les risques sanitaires potentiels des technologies mobiles.

Les immissions de nos antennes mobiles ne sont pas des produits secondaires indésirables, mais bel et bien des signaux utiles. Pour autant, l'intensité de ces ondes électromagnétiques doit être la plus faible possible pour respecter l'environnement et le paysage.

Le fonctionnement de la communication mobile, des portables, etc., est difficile à appréhender pour bon nombre de personnes et les données scientifiques sont souvent très compliquées et insuffisamment connues. Nous aidons à bien comprendre les questions physico-techniques et biomédicales complexes en collectant des informations spécialisées et objectives et en les diffusant dans un format neutre et compréhensible.

Nous mettons tout en œuvre pour fournir des explications scientifiques claires aux questions sur les risques sanitaires potentiels des technologies mobiles et nous apportons notre soutien à la fondation de recherche sur l'énergie et la communication mobile à l'ETH Zurich.

Nous encourageons le débat constructif sur le sujet au sein de la société en recherchant activement le dialogue avec tous les groupes d'intérêt (utilisateurs, opposants, acteurs concernés). Les représentants de Swisscom participent régulièrement aux réunions d'information publiques sur la communication mobile dans les différentes communes ou bien nous nous adressons directement aux riverains des stations de base existantes ou planifiées. Au niveau politique, nous discutons en permanence avec les représentants des autorités impliquées.

Nous sommes un interlocuteur de confiance pour toutes les demandes de médias et autres acteurs intéressés en lien avec les champs électromagnétiques, l'environnement et la santé.